
Il n’est pas nécessaire d’en consommer 
simplement parce que c’est légal.

Tout le monde  
ne consomme pas  

le cannabis.

Pour en savoir davantage, consultez 
ConnaitreMesLimites.ca


